

# PlantaDoce.

Empresa

## Clínica Baviera aprueba el cese de su director general

El consejo de administración del grupo oftalmológico español ha aprobado el cese de Marcos Bueso, con efectos el próximo 3 de abril de 2020.

PlantaDoce  
24 feb 2020 - 18:55



Clínica Baviera dice adiós a su consejero delegado. El consejo de administración del grupo oftalmológico español ha aprobado el cese de su director general, Marcos Bueso, con efectos el próximo 3 de abril de 2020 y tras ocho años en el cargo, según ha informado la compañía.

En un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv), Clínica Baviera ha manifestado su agradecimiento a Bueso por la “intensa y valiosa” labor desarrollada por el alto directivo en la empresa. El grupo no ha informado ni ha dado nombre sobre su sucesor.

**Bueso asumió el cargo de director general en mayo de 2012**, después de ser el responsable del área internacional durante algo más de tres años y el director financiero de la empresa por dos años desde enero de 2007. Previamente, trabajó

---

# PlantaDoce.

---

en PwC España durante diez años.

**Hasta septiembre de 2019, los últimos resultados publicados, Clínica Baviera obtuvo un beneficio neto de 8,6 millones de euros**, lo que supone un aumento del 7,3% respecto al mismo periodo del año pasado. La facturación, por su parte, se impulsó un 12,6%, hasta 89,3 millones de euros.